



Le Père Pizzaballa nommé Administrateur Apostolique du Patriarcat latin

vendredi 24 juin 2016

Communiqué Patriarcat latin de Jérusalem.



Sa Sainteté le pape François a accepté la démission de Sa Béatitudo le Patriarche Fouad Twal, qui a atteint la limite d'âge, conformément à l'article 401, § 1, du Code de Droit Canonique. Sa Sainteté a nommé le T.R.P. Pierbattista Pizzaballa, OFM, anciennement Custode de Terre Sainte pendant douze ans, comme Administrateur Apostolique du Patriarcat latin de Jérusalem *sede vacante*, jusqu'à la nomination d'un nouveau Patriarche.

Les évêques, le clergé et les fidèles du Patriarcat latin, remercient vivement le Patriarche Fouad Twal qui vient de terminer sa mission, et souhaitent la bienvenue au nouvel Administrateur Apostolique, lui adressant leurs meilleurs vœux pour sa mission. Le Diocèse tout entier s'unit dans la prière aux intentions du Patriarche émérite et du nouvel Administrateur.

L'ordination épiscopale du Père Pizzaballa aura lieu en septembre prochain.

[Curriculum Vitae du T.R.P. Pierbattista Pizzaballa](#)